

\$3,000 pour l'entretien jusqu'au 31 décembre prochain, et le coût de 100 lampes à arc ou leur équivalent en lampes incandescentes.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(20663) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote d'un crédit de \$1,200, pour certaines réparations à faire aux tourelles sur le toit de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Une délégation représentant la Canadian Fire Underwriters Association se présente devant le Bureau au sujet de l'opportunité de faire une inspection générale du système de l'Aqueduc.

Après pourparlers,

Cette question est référée à M. le Commissaire Côté.

8.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant le renvoi du service, pour cause, de M. P. J. Savard.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

9.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. Alphonse Ledoux et Octave Marcil, à la position de pompiers de 3ème classe, au salaire de \$750 par année, et recommandant la réinstallation, à la même position, de M. Joseph Brien, qui avait quitté le service de son propre chef.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, transmettant la démission du pompier Joseph Morissette et du chauffeur Samuel Thompson, et recommandant d'accepter lesdites démissions.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de M. Eudore Brulotte, à la position de chauffeur, en remplacement de M. Samuel Thompson, au salaire de \$950 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumises trois séries de mandats, aux montants respectifs de \$59,669.52, \$22,030.15, \$33,250.53, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Son Honneur le Maire laisse son siège et M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

13.(19605) Soumis le dossier concernant l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, entre les rues de Lorimier et Fullum.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De retourner le dossier au Département en Loi pour savoir pourquoi il serait plus avantageux pour la Ville d'exproprier la totalité de certains lots, et de désigner nommément quels sont ceux de ces lots qui doivent être expropriés en totalité.

Il est, en outre,

Résolu: De demander au Département en Loi de faire parvenir tous les certificats de l'Arpenteur-Géomètre afin que le Bureau puisse prendre une décision, quant à l'offre à être faite par la Ville, sur tout et chacun des lots qui doivent être expropriés,

plementary appropriation of \$3,000 be voted for maintenance, until the 31st December next, and cost of 100 lamps or their equivalent in incandescent lamps.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved and that a report be made to Council accordingly.

6.—(20663) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that an appropriation of \$1,200 be voted for certain repairs to the towers of the City Hall roof.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved, and that a report be made to Council accordingly.

7.—A delegation representing the Canadian Fire Underwriters' Association, appeared before the Board enquiring the advisability of having a general inspection of the Aqueduct system made.

After discussion, the matter was referred to Commissioner Côté.

8.—Submitted a report from the City Treasurer, approved by His Worship the Mayor, recommending the dismissal, for cause, of Mr. P. J. Savard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

9.—Submitted a report from the Fire Department, recommending that Messrs. Alphonse Ledoux and Octave Marcil be appointed 3rd class firemen at a salary of \$750 per annum, and that Mr. Joseph Brien, who retired from the City's service of his own accord, be reinstated in the same position.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, transmitting the resignation of fireman Joseph Morissette and of Samuel Thompson, stoker, and recommending that said resignations be accepted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

11.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that Mr. Eudore Brulotte be appointed chauffeur, vice Mr. Samuel Thompson, at a salary of \$950 per annum.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

12.—Submitted three series of warrants amounting respectively to \$59,669.52, \$22,030.15, \$33,250.53, verified by the City Comptroller and Auditor, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Côté was called to the chair.

13.—(19605) Submitted the documents anent the expropriation for the opening of Sherbrooke street, between de Lorimier and Fullum streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said documents be referred back to the Law Department in order to know why it would be more advantageous for the City to expropriate the whole of certain lots, and to designate those that should be entirely expropriated.

It was further

Resolved: That the Law Department be asked to send all the certificates of the Land Surveyor in order that the Board may reach a decision on the offer made to the City on all and each of the lots to be expropriated.